



La compagnie Passages en résidence à la BarAque

mercredi 8 octobre 2014, par [L'Insatiable](#)

La compagnie Passages se met à la langue des signes pour présenter sa petite forme 1,2,3... poème ! à l'occasion de sa résidence du 13 au 18 octobre à la BarAque à Nogent-le-Rotrou.

La compagnie Passages est en résidence à la BarAque à Nogent-le-Rotrou. La compagnie se produira du 13 au 18 octobre. Elle présente son spectacle de poésie contemporaine 1,2,3... poème ! qui mêle images, ombres, jeux d'enfants, musiques et pour l'occasion la langue des signes. Sabine Rosnay, Anne Dubois et Christophe Leblond sur des illustrations de Régis Dudé et avec le regard extérieur de Violaine Roméas proposent un spectacle où sont les bienvenus petits et grands.

Issue de l'association Passages, créée lors d'un voyage en roulotte à travers la France, la compagnie propose différents spectacles et ateliers poétiques jouant avec les ombres, ou les jeux et comtes de notre enfance.

La BarAque est un lieu créé par la compagnie du Théâtre Buissonier et soutenu par la Belle Equipe. Faite d'aluminium, de toile et de bois, elle accueille de nombreuses résidences d'artistes mais aussi des ateliers et des festivals. Actuellement implanté dans le square Louis Moullin à Nogent-le-Rotrou, l'espace de création est aussi mobile puisque démontable. Elle a par exemple déjà fait halte à Chartres pour y accueillir les Moissons d'ici, un événement culturel de la région.

Pour plus d'information : [ici](#).

La BarAque
Square Louis Moullin
2, rue Ste Anne
28400 Nogent-le-Rotrou